

**Die Werte**

Der Mensch, als Geschöpf Gottes hat berechnete Ansprüche für Leib, Seele und Geist und daher liegt der Schwerpunkt auf ganzheitlicher Betreuung, die im Besonderen auch die Würde des alten und behinderten Menschen - mit seinen besonderen Bedürfnissen - hoch achtet. Unserer Arbeit liegt ein biblisches Menschenbild zu Grunde.

**Die Würde**

Würde steht in Beziehung zur **Bedeutung** und dem **Wert** eines Menschen. Beides hat er aus der schöpferischen Ebenbildlichkeit Gottes.

Daher gebührt jedem Menschen Beachtung und Respekt gegenüber seinem Lebensweg und seinen Entscheidungen.

Die Würde des Menschen ist unantastbar, sie wird als unveränderliches (vorkonstitutionelles) Grundrecht angesehen und beginnt mit seiner Zeugung... (<https://de.wikipedia.org/wiki/Würde>)

**Ein biblisches Menschenbild**

Das menschliche Leben als höchstes Gut ist ein von Gott anvertrautes Gut, das wir nicht besitzen sondern verwalten.

Wir respektieren:

- dass Ursprung, Anfang und Ende nicht in unserm Belieben stehen.
- die Unantastbarkeit des Lebens eines jeden Menschen.
- den Beziehungsanspruch, dass jeder Mensch Anrecht auf Gemeinschaft hat.
- die Vielfalt Gottes, die in seiner Schöpfung und der Unterschiedlichkeit der Menschen seinen Ausdruck findet.

Wir anerkennen, dass im Vertrauen auf Jesus Christus Vergebung und ewiges Leben möglich ist.